

K r u e g e r, Herbert.- Herbert Krüger. Karl
H. Neumayer. Hans Schneider. Baden-Württem-
berg oder Baden und Württemberg? Rechtsgutach-
ten erstattet im Auftrage d. Herrn Bundesmin.
d. Innern über die Frage: "Wie ist verfassungs-
rechtlich die Lage zu beurteilen, die durch
das Urteil des Bundesverfassungsgerichts v.
30. Mai 1956 und durch das Volksbegehren im
Gebietsteil Baden des Bundeslandes Baden-
-Württemberg entstanden ist? - Hamburg; Frank-
furt/Main, Berlin: Metzner in Komm. 1960.

112 S. 8⁰

(Hamburger öffentl.  lich rechtl. Nebenstu-
dien 4.)